

DANS LA NUIT CALME ET DOUCE UN ÉTINCELANT FEU D'ARTIFICE A CLÔTURÉ LES FÊTES DE LA MER

Dans la suprême douceur d'une nuit d'été s'est déroulée la dernière partie des « Fêtes de la Mer » organisée par le Comité des Fêtes et le Syndicat d'Initiative, avec le concours de la Municipalité.

A l'heure précise 22 h 15, trois bombes annoncèrent le début de ce dernier acte flamboyant qui allait embraser le charmant petit port de St-Elme et la baie des Sablettes.

Le feu scintillant des milles éclairs s'organisaient multiple, dans le reflet moiré de la mer.

Epanouissements aériens, jaillissements crépitants, autant d'hymnes à la joie à la Paix en opposition aux éclatements guerriers et assourdissants des batteries côtières voisines.

Si ces fusées pourraient vaincre le pesanteur, elles emporteraient vers les espaces sidéraux le message annonçant le succès de ces fêtes pacifiques.

C'est d'ailleurs ce qu'exprimait ce tout petit garçon disant à son père : « papa alors c'est vrai je le vois les fusées vont s'enfoncer dans le ciel. »

AU TAM-TAM « LES CHRISTIAN'S » Affirment leurs progrès

« Nuit de la Mer » au Tam-Tam si l'orchestre d'Henri Marbeuf constituait par la valeur de ses danses, une attraction fort fort plaisante il nous a été agréable d'applaudir aux progrès des duettistes « Les Christian's » leur amour de la chanson, de la musique. Leur enthousiasme s'affirmait dans une tour de chant ou le rythme et la mélodie s'exprime juvénilement par la fraîcheur des voix et par une harmonieuse musicalité que ces jeunes gens abordent la scène avec moins de contraction et leur numéro pourra se parfaire, alors, d'une heureuse présentation : « Sois pas cruelle » « Souvenirs » « Will Watch » — « Buona Sera » « Amour jeune Amour », « Viens chérie viens ».

AU CASINO SOPHIA LAURE

Le Cabaret était comble pour applaudir la belle Sophia Laure dans ses danses ou se jouant des voiles qui la parent elle fait apparaître sa troublante beauté et c'est très agréablement que son charme assure sur le public l'impression de sa prenante féminité.

René Powel n'est pas seulement le premier d'une formation dynamique d'une percutante sonorité il est aussi l'animateur qui dans son jeu sait entraîner musiciens et danseurs c'est dire l'ambiance jeune et agréable qui règne au Casino des Sablettes.

AU « MIRAMAR »

Remise des Coupes de Bowling
Enfin sport d'un autre genre, le bowling allait consacrer ses champions au « Miramar ».

Bien sagement « Roussette » la belle et bonne vache, allait prêter à « Slamo » son intéressante et puissante académie à la remise de la Coupe du même nom.

Mlle Hugha Clémence et M. Giraud les détenteurs de la Coupe masculine et féminine durent se plier aux exigences de l'heure en remplissant les fines coupes qui venaient de leur être remises de lait puisé à la source même de « Roussette ».

Roussette stoïquement se plia à la volonté de chacun et même à celle de notre photographe qui voulait saisir le regard du quadrupède.

LES COUPES des « FÊTES de la MER ».

Conclusion d'un concours fort disputé dans le cadre des « Fêtes de la Mer » le Comité des Fêtes, après cet intermède lacté devait remettre aux vainqueurs les coupes mises en compétition.

M.M. Pesce, Dutto et Silvy remirent leur trophée à Mlle Paulette Pocho (153 points) et à M. Houdin Albert (177 points).

Et bien sûr trinquait en compagnie de Messieurs Cherrot et d'une nombreuse assistance au succès du Bowling.

Mais la nuit se faisait complice pour inciter à la promenade, à la danse au far niente.

J. RAVOUX

A l'occasion des Fêtes de la Mer

UN GESTE GÉNÉREUX DE FABREGAS

Dans le cadre des Fêtes de la

Mer un concours de boules était organisé dimanche à Fabrègas.

En voici les vainqueurs 1 les 2 Charlot — 2. les 2 Chaix — 3. les 2 Serge.

M. Ricardo patron de la Réserve offrait ensuite un concours de consolation remporté par : 1 les 2 Paulin — 2ème les 2 Serge.

Jean Legrand animateur de Radio-Luxembourg organisait le soir sur la piste de la Réserve un radio crochet disputé par une douzaine de concurrents et l'élection de Miss Fabrègas.

Lors de ces diverses manifestations il a été collecté et remis entre les mains de M. Heraldi Conseil municipal la somme de 23.140 AF. destinée à un nécessiteux M. Apino François, autrefois maire de la commune libre de Fabrègas actuellement à l'Hôpital de La Seyne démuné de tout.

Au nom de M. Ivaldi nous remercions ici les gagnants des concours de boules, les commerçants et tous les généreux donateurs de Fabrègas qui ont fait ainsi œuvre de charitable.



Les « Christian's » traduisent dans leurs chansons leur enthousiasme et s'affirment par la fraîcheur de leur voix et leur harmonieuse musicalité.
(Photo F. Chabert.)



Mlle Hugha Clémence et M. Giraud posent avec la vache « Roussette » après leur succès dans la coupe Slamo.
(Photo F. Chabert.)



*Le feu d'artifice : épanouissements aériens, jaillissements crépitants, hymne à la joie, à la Paix...
(Photo F. Chabert.)*